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　津田会員におかれましては、今月末を持ちまして退会されますが、13年余り会の運営に
多大なご協力をいただきまして誠に感謝申し上げます。またいつでもお暇をもてあそぶ
時が来ましたならば、お待ちしておりますのでよろしくお願い申し上げます。
　おなじく幡田会員におかれましても、これまで３年間、副幹事も経験され、また野球部の
副マネージャーとしても活躍されました。一時退会されますが、いつでもお待ち致します
のでよろしくお願いいたします。
　さて、昨年７月４日の緊張の初例会から始まり理事役員、各委員長様は基より、会員の皆
様方のご協力によりまして、無事八尾の港へ帰港することが出来ました。誠に有り難うご
ざいました。「ＦＯＲ　ＴＨＥ　ＴＥＡＭ　全てはクラブの為に」のスローガンを立てまし
たが、評価についてはこれから皆様に頂くことになろうかと思います。
　さて詳細な活動報告は各委員会からしていただくこととして、私からは各委員会の活動
で主だった活動や感想も交えまして、１年を振り返ってみたいと思います。
　まず、菅野委員長率いる親睦委員会の初事業として、７月の初親睦会が開催され43名の
御参加を頂き、1400年の歴史がある「狭山池」を見学後、天王寺区にあります「天王殿」に
於きまして懇親会を開催して頂きました。懇親会も大いに盛り上がり喜んでおります。
余談ですが、この懇親会がきっかけで、当クラブの竹中君が「天王殿」で、今年の４月に結
婚披露宴を行われました。奥様もご両家の皆様も大変喜んでおられました。しかしこの
後、菅野委員長が恋焦がれた「しまかぜ号」で行く伊勢志摩の旅も台風のため中止の憂き目
にあい、春先に変更されましたが、これも旅行業者の手違いで「しまかぜ号」には乗れず、
委員長とは縁がなかったものと思います。そういうことで、秋の親睦旅行はマツタケ懐石
を堪能する企画に変更されましたが、これもまた気候の影響で生育が悪く小中学生くらい
のマツタケが多く、申し訳ございませんでした。委員長に成り代わりまして深くお詫び申
し上げます。
　年末の忘年家族会は関西で一番新しく高級と言われております「コンラッドホテル」に
て、83名のご出席を頂き、大変盛り上がりました。有り難うございました。また春の一泊
旅行も「しまかぜ号」には乗れませんでしたが、お天気にも恵まれ、楽しく良い思い出にな
りました。伊勢神宮の正式参拝では、友田会員に大変ご尽力いただき、ありがとうござい
ました。帰りのバスの車中では少しはしゃぎすぎ、一部の皆様にはご迷惑をお掛けしまし
た事をお許しくださいませ。
　プログラム委員会の田中委員長におかれましては、いろいろなジャンルから多種多様な
卓話者を呼んでいただきました。
　８月には元東大教員の中野様をお招きして、フルーツだけの食事法を披露頂きました。
手のひらもミカン色にはびっくりしました。また、元女性ボートレーサーの登みつよ様の
壮絶な体験談なども良かったですね。まるで軍隊式の訓練には大変驚きでした。変わっ
たところで、将棋の王将・銀河の久保利明様やホームレスの方達への自立支援をされてい
る、ＮＰＯ法人のホームドアーを主宰されておられます川口加奈様等、卓話をして頂きま
した。ホームドアー様には、個人的に私も支援を続けております。また面白いお話を京都
平安ＲＣに在籍のホライゾン㈱の上中社長様の企業再生の話も良かったですね。当クラ
ブでも株で儲けられた方もいるそうですね。私は買いませんでしたが。
　後日談のお話ですが、昨年八尾クラブに入会予定の京都で旅行社を営んでおられる倉本
様が、今年の２月に京都平安ＲＣに入会されたそうです。

　２月末には㈱カプコンの辻本会長にお越しいただき、ｅスポーツなるものが全世界を席
巻しつつあるとの情報に接し、もはやテレビゲームの感覚ではないことを知りました。ゲ
ームの世界はどこへ行くのでしょうか？最近ではＮＨＫでも、身体障碍者の方のｅスポー
ツでの活躍が報じられておりました。病院や自宅のベッドで寝ていてもどこからでも、ネ
ットの環境があればゲームに参加でき、気持ちの高揚に役立つそうです。辻本会長をご紹
介いただきました高井元会長様、有り難うございました。
　４月には阪急電鉄㈱の名誉顧問の大橋様をお招きして、阪急電鉄の歩みと宝塚歌劇場の
生い立ちなどを、聞くことが出来ました。大橋様におかれましては大変お忙しい中、お越
しいただきまして、田中委員長には大変お世話になりました。各種のプログラムの開催
で、出席率も昨年度より若干向上したようで、喜んでおります。
　新宮委員長率いる出席委員会では、出席率向上の為に毎週出席要請されておりました
が、先ほどのプログラム委員会の健闘もあり、昨年度よりわずかですが、出席率が向上しま
した。今月６月には研修委員会と協力され、山本博史ガバナーが所属される大阪南ＲＣへ
11名の会員を引き連れ、メークアップをされました。私の知る限り初めての事業ではなか
ったでしょうか？やはり大きなクラブの例会に参加するだけでも視野が広がり、勉強にな
ったという意見が聞かれたことは大変有意義な事業だと思います。新宮委員長、中西啓嗣
委員長、長竹副委員長、有り難うございました。
　会員増強委員会におかれましても、児林委員長のもと４名の新入会員を増強して頂きま
して大変感謝申し上げます。９月には研修委員会と連携され、クラブフォーラムを開か
れ、今後の増強の在り方や、女性会員の問題などを議題に検討会をされました。なかなか
一朝一夕に解決する問題ではありませんが、継続して行う必要があると思います。お疲れ
さまでした。
　研修委員会は中西啓嗣委員長の元、本当に活発に何度も委員会を開かれ、先ほども報告
させて頂いたように、他の委員会とも協力され素晴らしい活動をされました。炉辺会議な
ども頻繁に行われ、会員間の親睦やロータリーについての疑問や質問も活発に出されて、
毎回、熱気ある会合が開催されました。中西委員長はじめ長竹副委員長様、大変お世話に
なりました。
　広報委員会におかれましては、ホームページの改修や初めての試みの駅貼りポスター事
業を実施され、いろいろな所から良し悪しは別としてかなりの反響を呼んでおります。私
も近鉄電車に乗るときには、姿勢を正していつ声を掛けられても、素早く対応できるよう
にしておりますが、未だ誰からもお声がけがありませんでした。少し自意識過剰でしょう
か？
　越中八尾担当委員会におかれましては、濱岡委員長を中心に当クラブとの約40年に亘る
ご縁を大切にこれまでの友情を育みながら続けて頂きました事を感謝申し上げます。越
中八ＲＣ様も昨年創立５０周年を迎えられ、八尾クラブからも多くの会員が式典に参加さ
れ、友好の輪も広がり、より深くなったことと思います。２月には委員会で利き酒会に参
加して頂き、３月には私と渋谷幹事と宮川会員で表敬訪問もさせて頂き、また卓話もさせ
て頂きました。そのお礼と申しますか、６月５日には宮田会長様はじめ５名の会員の方の
表敬訪問を頂き、また夜遅くまで親睦を深めることが出来、さらに友好を深めることが出
来ました。委員会の皆様、有り難うございました。
　松井委員長率いる、社会奉仕委員会では昨年末の12月５日に八尾中央公園に於きまして

「街に明かりを、心にぬくもりを」をスローガンにイルミネーション事業をされました。ま

た青少年委員会と国際奉仕委員会との連携事業としてフィリピン国セブ島の子供たちへ
の支援事業をされました。金光八尾校のインターアクトクラブも交えた友好事業は、双方
の学生の皆様にも大変記憶に残る事業だったと思います。今後の展開にも期待するとこ
ろであります。有り難うございました。
　国際奉仕委員会では、小谷委員長のもと台北東ＲＣ公式訪問を行いました。活動計画に
は他にもイーストホノルルＲＣとの交流会や、フィリピンのサンタマリアＲＣとの交流事
業などを企画されましたが、連絡が取れないことや文化の違いなど様々な障害が発生し、
未達の事業になりました。改めて海外のＲＣとの交流の難しさが分かった次第です。小
谷委員長様、大変お疲れさまでした。
　ロータリー財団委員会におかれましては、飯田委員長が地区の財団委員会にも出向して
おりますので、財団の仕組みや申請の仕方について卓話もして頂きました。また財団奨学
生のバッキー亜夢斗君には世界の外交や紛争問題、宗教問題について卓話をして頂きまし
たが、日本の平和がこのまま続くのかなと不安になりました。
　青少年奉仕委員会におかれましては、大槻委員長のもとインターアクト委員会と米山奨
学委員会も大変多くの活動が行われました。７月早々の玉串川の清掃活動に始まり、８月
には吉田インターアクト委員長のもと、インターアクトクラブ員の学生を引率して、台湾
国台中市を訪問され、友好の輪を広げる事業をされました。帰国後、すぐ後には三重県曽
爾高原に於きまして、不登校児の生徒や児童の為の「自然の中で」が一泊二日で行われまし
た。この事業を通じて、９月の授業から数名の方が登校されるようになったそうです。同
時期に今年度から初めて、小学生対象の「リーダー研修会」が行われました。これまでは中
学生を対象に行っておりましたが、先日、八尾市の教育委員会の皆様がご挨拶に来られ、他
の小学校からも多くの反響が寄せられ、今年から規模も大きく開催したい旨を頂きまし
た。11月にはインターアクトクラブの年次大会が開催されまして、2020年には金光八尾
校がホストを務められますので、積極的なサポートが必要になります。皆様のご協力をお
願い申し上げます。
　幡田委員長率いる米山奨学委員会では、４月早々からマクドナルド・ミカエラ・マリ様
を、アメリカ合衆国からお迎えする事になり、坂本憲治元会長にカウンセラーをお願いす
る事になりました。数々の事業や奉仕活動に参加され、委員会の皆様には大変頭の下がる
思いです。すべての事業に参画されました事は、特筆すべき委員会活動と言えますでしょ
う。
　山陰委員長率いる、職業奉仕委員会では会員企業への訪問事業をされました。笠井会長
エレクトが代表を務められます、「笠井産業株式会社」を訪問させて頂き、ペットボトルの
再生加工技術などを勉強させて頂きました。その他、全社挙げて省電力に努められ、太陽
光パネルを使った売電システムなどを活用され、企業収益もちゃんと考えておられまし
た。もう１社は鼓呂雲会員の「エアロラボインターナショナル」様を訪問させて頂きまし
た。事業所は八尾空港の敷地内にあり、ほとんどの方は八尾空港の中に入られた経験はな
いのではないでしょうか。彼が入会された後に、たまたまテレビの特集と新聞で、戦後初
めての国産旅客機であるＹＳ－11を所有し、高松空港から能登空港へ引っ越しのニュース
を見て、「ひょっとして、鼓呂雲君の事か」と聞きました所、「はい私の事です」と返事があ
り、びっくりしました。まさかこんなに身近なメンバーの事かと改めて世間は狭いものだ
と実感しました。その会社に訪問させて頂きましたが、セスナなどのプロペラ機からビジ
ネスジェット機まで目の前にあり、手で触ることもでき、ジェット機の中も案内して頂き、

皆様子供のように目を輝かせておられました。その折、鼓呂雲会員の大サービスで神戸空
港までの往復ツアーを企画して頂き、じゃんけんで５人の方を搭乗させて頂きました。昨
年末の忘年家族会のイベントでも、鼓呂雲会員の取り計らいで、３組の皆様を夜間飛行ツ
アーにご招待して頂きました。次年度親睦委員会で別の形の親睦会も考えてみたいと思
います。本当に大変貴重な経験をさせて頂きました鼓呂雲会員、笠井会長エレクト、山陰
委員長様、大変ありがとうございました。
　最後に居相委員長率いる、クラブ戦略計画委員会におかれましては、クラブにとって大
変重要な数々の案件を検討いただきまして、誠に有り難うございました。単年度では解決
不能な諸問題もある程度、指標も作って頂き、今年度の理事会では大変助かり、スムースな
運営が出来ました事を、心から感謝申し上げるところでございます。居相委員長におかれ
ましては、あと一年の任期を宜しくお願い申し上げます。
　さて会長職を拝命して一年が過ぎました。会長エレクトになってから８月に喉頭がん
を発症し、９月の手術により来年の会長職を全うできるかなとの不安だらけのスタートと
なった訳ですが、この一年間の私なりの八尾ＲＣの将来や過去についての思いを述べさせ
て頂こうかと思います。正直申し上げまして、この一年間は苦しかった気持ちと、これほ
ど充実した日々は無かったと思う気持ちが半々かなと思っております。前年度の会長様
は、もう少しやりたかったと申されておりましたが、私はもうこれでやりつくしたと思っ
ており、やっと肩の荷を下ろすことできると、大変喜んでおります。
　と言いますのも、これまで業界団体の会長や、八尾商工会議所青年部の会長職も拝命し
ておりましたが、このロータリクラブの会長職だけは緊張の連続で、毎週顔を合わせ、毎週
会長の時間を頂き、皆様に少しでも為になる内容を考え、毎週のごとく各委員会や事業に
顔を出させて頂き、また地区の事業や説明会及び研修会への参加、ＩＭ内の他クラブの周
年事業への出席など、忙しい事この上ない職務かと思いました。
　最後に、これからも八尾ＲＣは未来永劫続いていくわけであります。せっかく八尾ＲＣ
に入会されたのですから、皆様方に会長職が回ってきましたならば、ぜひお請けになって
私の話が本当かどうか体験して頂ければ、本望でございます。この一年間本当にお世話に
なり有り難うございました。

　伝統ある八尾ロータリークラブの幹事という大役を仰せつかり身の引き締まる思いの
一年でした。無事に務め上げさせていただいたのも、皆様のおかげだと感謝しています。
今後、この経験を活かし八尾ロータリークラブの発展に努めてまいりますので、どうぞ宜
しくお願い致します。

幹 事　澁　谷　登志和
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手のひらもミカン色にはびっくりしました。また、元女性ボートレーサーの登みつよ様の
壮絶な体験談なども良かったですね。まるで軍隊式の訓練には大変驚きでした。変わっ
たところで、将棋の王将・銀河の久保利明様やホームレスの方達への自立支援をされてい
る、ＮＰＯ法人のホームドアーを主宰されておられます川口加奈様等、卓話をして頂きま
した。ホームドアー様には、個人的に私も支援を続けております。また面白いお話を京都
平安ＲＣに在籍のホライゾン㈱の上中社長様の企業再生の話も良かったですね。当クラ
ブでも株で儲けられた方もいるそうですね。私は買いませんでしたが。
　後日談のお話ですが、昨年八尾クラブに入会予定の京都で旅行社を営んでおられる倉本
様が、今年の２月に京都平安ＲＣに入会されたそうです。

　２月末には㈱カプコンの辻本会長にお越しいただき、ｅスポーツなるものが全世界を席
巻しつつあるとの情報に接し、もはやテレビゲームの感覚ではないことを知りました。ゲ
ームの世界はどこへ行くのでしょうか？最近ではＮＨＫでも、身体障碍者の方のｅスポー
ツでの活躍が報じられておりました。病院や自宅のベッドで寝ていてもどこからでも、ネ
ットの環境があればゲームに参加でき、気持ちの高揚に役立つそうです。辻本会長をご紹
介いただきました高井元会長様、有り難うございました。
　４月には阪急電鉄㈱の名誉顧問の大橋様をお招きして、阪急電鉄の歩みと宝塚歌劇場の
生い立ちなどを、聞くことが出来ました。大橋様におかれましては大変お忙しい中、お越
しいただきまして、田中委員長には大変お世話になりました。各種のプログラムの開催
で、出席率も昨年度より若干向上したようで、喜んでおります。
　新宮委員長率いる出席委員会では、出席率向上の為に毎週出席要請されておりました
が、先ほどのプログラム委員会の健闘もあり、昨年度よりわずかですが、出席率が向上しま
した。今月６月には研修委員会と協力され、山本博史ガバナーが所属される大阪南ＲＣへ
11名の会員を引き連れ、メークアップをされました。私の知る限り初めての事業ではなか
ったでしょうか？やはり大きなクラブの例会に参加するだけでも視野が広がり、勉強にな
ったという意見が聞かれたことは大変有意義な事業だと思います。新宮委員長、中西啓嗣
委員長、長竹副委員長、有り難うございました。
　会員増強委員会におかれましても、児林委員長のもと４名の新入会員を増強して頂きま
して大変感謝申し上げます。９月には研修委員会と連携され、クラブフォーラムを開か
れ、今後の増強の在り方や、女性会員の問題などを議題に検討会をされました。なかなか
一朝一夕に解決する問題ではありませんが、継続して行う必要があると思います。お疲れ
さまでした。
　研修委員会は中西啓嗣委員長の元、本当に活発に何度も委員会を開かれ、先ほども報告
させて頂いたように、他の委員会とも協力され素晴らしい活動をされました。炉辺会議な
ども頻繁に行われ、会員間の親睦やロータリーについての疑問や質問も活発に出されて、
毎回、熱気ある会合が開催されました。中西委員長はじめ長竹副委員長様、大変お世話に
なりました。
　広報委員会におかれましては、ホームページの改修や初めての試みの駅貼りポスター事
業を実施され、いろいろな所から良し悪しは別としてかなりの反響を呼んでおります。私
も近鉄電車に乗るときには、姿勢を正していつ声を掛けられても、素早く対応できるよう
にしておりますが、未だ誰からもお声がけがありませんでした。少し自意識過剰でしょう
か？
　越中八尾担当委員会におかれましては、濱岡委員長を中心に当クラブとの約40年に亘る
ご縁を大切にこれまでの友情を育みながら続けて頂きました事を感謝申し上げます。越
中八ＲＣ様も昨年創立５０周年を迎えられ、八尾クラブからも多くの会員が式典に参加さ
れ、友好の輪も広がり、より深くなったことと思います。２月には委員会で利き酒会に参
加して頂き、３月には私と渋谷幹事と宮川会員で表敬訪問もさせて頂き、また卓話もさせ
て頂きました。そのお礼と申しますか、６月５日には宮田会長様はじめ５名の会員の方の
表敬訪問を頂き、また夜遅くまで親睦を深めることが出来、さらに友好を深めることが出
来ました。委員会の皆様、有り難うございました。
　松井委員長率いる、社会奉仕委員会では昨年末の12月５日に八尾中央公園に於きまして

「街に明かりを、心にぬくもりを」をスローガンにイルミネーション事業をされました。ま

た青少年委員会と国際奉仕委員会との連携事業としてフィリピン国セブ島の子供たちへ
の支援事業をされました。金光八尾校のインターアクトクラブも交えた友好事業は、双方
の学生の皆様にも大変記憶に残る事業だったと思います。今後の展開にも期待するとこ
ろであります。有り難うございました。
　国際奉仕委員会では、小谷委員長のもと台北東ＲＣ公式訪問を行いました。活動計画に
は他にもイーストホノルルＲＣとの交流会や、フィリピンのサンタマリアＲＣとの交流事
業などを企画されましたが、連絡が取れないことや文化の違いなど様々な障害が発生し、
未達の事業になりました。改めて海外のＲＣとの交流の難しさが分かった次第です。小
谷委員長様、大変お疲れさまでした。
　ロータリー財団委員会におかれましては、飯田委員長が地区の財団委員会にも出向して
おりますので、財団の仕組みや申請の仕方について卓話もして頂きました。また財団奨学
生のバッキー亜夢斗君には世界の外交や紛争問題、宗教問題について卓話をして頂きまし
たが、日本の平和がこのまま続くのかなと不安になりました。
　青少年奉仕委員会におかれましては、大槻委員長のもとインターアクト委員会と米山奨
学委員会も大変多くの活動が行われました。７月早々の玉串川の清掃活動に始まり、８月
には吉田インターアクト委員長のもと、インターアクトクラブ員の学生を引率して、台湾
国台中市を訪問され、友好の輪を広げる事業をされました。帰国後、すぐ後には三重県曽
爾高原に於きまして、不登校児の生徒や児童の為の「自然の中で」が一泊二日で行われまし
た。この事業を通じて、９月の授業から数名の方が登校されるようになったそうです。同
時期に今年度から初めて、小学生対象の「リーダー研修会」が行われました。これまでは中
学生を対象に行っておりましたが、先日、八尾市の教育委員会の皆様がご挨拶に来られ、他
の小学校からも多くの反響が寄せられ、今年から規模も大きく開催したい旨を頂きまし
た。11月にはインターアクトクラブの年次大会が開催されまして、2020年には金光八尾
校がホストを務められますので、積極的なサポートが必要になります。皆様のご協力をお
願い申し上げます。
　幡田委員長率いる米山奨学委員会では、４月早々からマクドナルド・ミカエラ・マリ様
を、アメリカ合衆国からお迎えする事になり、坂本憲治元会長にカウンセラーをお願いす
る事になりました。数々の事業や奉仕活動に参加され、委員会の皆様には大変頭の下がる
思いです。すべての事業に参画されました事は、特筆すべき委員会活動と言えますでしょ
う。
　山陰委員長率いる、職業奉仕委員会では会員企業への訪問事業をされました。笠井会長
エレクトが代表を務められます、「笠井産業株式会社」を訪問させて頂き、ペットボトルの
再生加工技術などを勉強させて頂きました。その他、全社挙げて省電力に努められ、太陽
光パネルを使った売電システムなどを活用され、企業収益もちゃんと考えておられまし
た。もう１社は鼓呂雲会員の「エアロラボインターナショナル」様を訪問させて頂きまし
た。事業所は八尾空港の敷地内にあり、ほとんどの方は八尾空港の中に入られた経験はな
いのではないでしょうか。彼が入会された後に、たまたまテレビの特集と新聞で、戦後初
めての国産旅客機であるＹＳ－11を所有し、高松空港から能登空港へ引っ越しのニュース
を見て、「ひょっとして、鼓呂雲君の事か」と聞きました所、「はい私の事です」と返事があ
り、びっくりしました。まさかこんなに身近なメンバーの事かと改めて世間は狭いものだ
と実感しました。その会社に訪問させて頂きましたが、セスナなどのプロペラ機からビジ
ネスジェット機まで目の前にあり、手で触ることもでき、ジェット機の中も案内して頂き、

皆様子供のように目を輝かせておられました。その折、鼓呂雲会員の大サービスで神戸空
港までの往復ツアーを企画して頂き、じゃんけんで５人の方を搭乗させて頂きました。昨
年末の忘年家族会のイベントでも、鼓呂雲会員の取り計らいで、３組の皆様を夜間飛行ツ
アーにご招待して頂きました。次年度親睦委員会で別の形の親睦会も考えてみたいと思
います。本当に大変貴重な経験をさせて頂きました鼓呂雲会員、笠井会長エレクト、山陰
委員長様、大変ありがとうございました。
　最後に居相委員長率いる、クラブ戦略計画委員会におかれましては、クラブにとって大
変重要な数々の案件を検討いただきまして、誠に有り難うございました。単年度では解決
不能な諸問題もある程度、指標も作って頂き、今年度の理事会では大変助かり、スムースな
運営が出来ました事を、心から感謝申し上げるところでございます。居相委員長におかれ
ましては、あと一年の任期を宜しくお願い申し上げます。
　さて会長職を拝命して一年が過ぎました。会長エレクトになってから８月に喉頭がん
を発症し、９月の手術により来年の会長職を全うできるかなとの不安だらけのスタートと
なった訳ですが、この一年間の私なりの八尾ＲＣの将来や過去についての思いを述べさせ
て頂こうかと思います。正直申し上げまして、この一年間は苦しかった気持ちと、これほ
ど充実した日々は無かったと思う気持ちが半々かなと思っております。前年度の会長様
は、もう少しやりたかったと申されておりましたが、私はもうこれでやりつくしたと思っ
ており、やっと肩の荷を下ろすことできると、大変喜んでおります。
　と言いますのも、これまで業界団体の会長や、八尾商工会議所青年部の会長職も拝命し
ておりましたが、このロータリクラブの会長職だけは緊張の連続で、毎週顔を合わせ、毎週
会長の時間を頂き、皆様に少しでも為になる内容を考え、毎週のごとく各委員会や事業に
顔を出させて頂き、また地区の事業や説明会及び研修会への参加、ＩＭ内の他クラブの周
年事業への出席など、忙しい事この上ない職務かと思いました。
　最後に、これからも八尾ＲＣは未来永劫続いていくわけであります。せっかく八尾ＲＣ
に入会されたのですから、皆様方に会長職が回ってきましたならば、ぜひお請けになって
私の話が本当かどうか体験して頂ければ、本望でございます。この一年間本当にお世話に
なり有り難うございました。

　伝統ある八尾ロータリークラブの幹事という大役を仰せつかり身の引き締まる思いの
一年でした。無事に務め上げさせていただいたのも、皆様のおかげだと感謝しています。
今後、この経験を活かし八尾ロータリークラブの発展に努めてまいりますので、どうぞ宜
しくお願い致します。

幹 事　澁　谷　登志和

会 長　山　本　勝　彦

一年を振り返って

御　　礼

-１- -２- -３- -４-

　津田会員におかれましては、今月末を持ちまして退会されますが、13年余り会の運営に
多大なご協力をいただきまして誠に感謝申し上げます。またいつでもお暇をもてあそぶ
時が来ましたならば、お待ちしておりますのでよろしくお願い申し上げます。
　おなじく幡田会員におかれましても、これまで３年間、副幹事も経験され、また野球部の
副マネージャーとしても活躍されました。一時退会されますが、いつでもお待ち致します
のでよろしくお願いいたします。
　さて、昨年７月４日の緊張の初例会から始まり理事役員、各委員長様は基より、会員の皆
様方のご協力によりまして、無事八尾の港へ帰港することが出来ました。誠に有り難うご
ざいました。「ＦＯＲ　ＴＨＥ　ＴＥＡＭ　全てはクラブの為に」のスローガンを立てまし
たが、評価についてはこれから皆様に頂くことになろうかと思います。
　さて詳細な活動報告は各委員会からしていただくこととして、私からは各委員会の活動
で主だった活動や感想も交えまして、１年を振り返ってみたいと思います。
　まず、菅野委員長率いる親睦委員会の初事業として、７月の初親睦会が開催され43名の
御参加を頂き、1400年の歴史がある「狭山池」を見学後、天王寺区にあります「天王殿」に
於きまして懇親会を開催して頂きました。懇親会も大いに盛り上がり喜んでおります。
余談ですが、この懇親会がきっかけで、当クラブの竹中君が「天王殿」で、今年の４月に結
婚披露宴を行われました。奥様もご両家の皆様も大変喜んでおられました。しかしこの
後、菅野委員長が恋焦がれた「しまかぜ号」で行く伊勢志摩の旅も台風のため中止の憂き目
にあい、春先に変更されましたが、これも旅行業者の手違いで「しまかぜ号」には乗れず、
委員長とは縁がなかったものと思います。そういうことで、秋の親睦旅行はマツタケ懐石
を堪能する企画に変更されましたが、これもまた気候の影響で生育が悪く小中学生くらい
のマツタケが多く、申し訳ございませんでした。委員長に成り代わりまして深くお詫び申
し上げます。
　年末の忘年家族会は関西で一番新しく高級と言われております「コンラッドホテル」に
て、83名のご出席を頂き、大変盛り上がりました。有り難うございました。また春の一泊
旅行も「しまかぜ号」には乗れませんでしたが、お天気にも恵まれ、楽しく良い思い出にな
りました。伊勢神宮の正式参拝では、友田会員に大変ご尽力いただき、ありがとうござい
ました。帰りのバスの車中では少しはしゃぎすぎ、一部の皆様にはご迷惑をお掛けしまし
た事をお許しくださいませ。
　プログラム委員会の田中委員長におかれましては、いろいろなジャンルから多種多様な
卓話者を呼んでいただきました。
　８月には元東大教員の中野様をお招きして、フルーツだけの食事法を披露頂きました。
手のひらもミカン色にはびっくりしました。また、元女性ボートレーサーの登みつよ様の
壮絶な体験談なども良かったですね。まるで軍隊式の訓練には大変驚きでした。変わっ
たところで、将棋の王将・銀河の久保利明様やホームレスの方達への自立支援をされてい
る、ＮＰＯ法人のホームドアーを主宰されておられます川口加奈様等、卓話をして頂きま
した。ホームドアー様には、個人的に私も支援を続けております。また面白いお話を京都
平安ＲＣに在籍のホライゾン㈱の上中社長様の企業再生の話も良かったですね。当クラ
ブでも株で儲けられた方もいるそうですね。私は買いませんでしたが。
　後日談のお話ですが、昨年八尾クラブに入会予定の京都で旅行社を営んでおられる倉本
様が、今年の２月に京都平安ＲＣに入会されたそうです。

　２月末には㈱カプコンの辻本会長にお越しいただき、ｅスポーツなるものが全世界を席
巻しつつあるとの情報に接し、もはやテレビゲームの感覚ではないことを知りました。ゲ
ームの世界はどこへ行くのでしょうか？最近ではＮＨＫでも、身体障碍者の方のｅスポー
ツでの活躍が報じられておりました。病院や自宅のベッドで寝ていてもどこからでも、ネ
ットの環境があればゲームに参加でき、気持ちの高揚に役立つそうです。辻本会長をご紹
介いただきました高井元会長様、有り難うございました。
　４月には阪急電鉄㈱の名誉顧問の大橋様をお招きして、阪急電鉄の歩みと宝塚歌劇場の
生い立ちなどを、聞くことが出来ました。大橋様におかれましては大変お忙しい中、お越
しいただきまして、田中委員長には大変お世話になりました。各種のプログラムの開催
で、出席率も昨年度より若干向上したようで、喜んでおります。
　新宮委員長率いる出席委員会では、出席率向上の為に毎週出席要請されておりました
が、先ほどのプログラム委員会の健闘もあり、昨年度よりわずかですが、出席率が向上しま
した。今月６月には研修委員会と協力され、山本博史ガバナーが所属される大阪南ＲＣへ
11名の会員を引き連れ、メークアップをされました。私の知る限り初めての事業ではなか
ったでしょうか？やはり大きなクラブの例会に参加するだけでも視野が広がり、勉強にな
ったという意見が聞かれたことは大変有意義な事業だと思います。新宮委員長、中西啓嗣
委員長、長竹副委員長、有り難うございました。
　会員増強委員会におかれましても、児林委員長のもと４名の新入会員を増強して頂きま
して大変感謝申し上げます。９月には研修委員会と連携され、クラブフォーラムを開か
れ、今後の増強の在り方や、女性会員の問題などを議題に検討会をされました。なかなか
一朝一夕に解決する問題ではありませんが、継続して行う必要があると思います。お疲れ
さまでした。
　研修委員会は中西啓嗣委員長の元、本当に活発に何度も委員会を開かれ、先ほども報告
させて頂いたように、他の委員会とも協力され素晴らしい活動をされました。炉辺会議な
ども頻繁に行われ、会員間の親睦やロータリーについての疑問や質問も活発に出されて、
毎回、熱気ある会合が開催されました。中西委員長はじめ長竹副委員長様、大変お世話に
なりました。
　広報委員会におかれましては、ホームページの改修や初めての試みの駅貼りポスター事
業を実施され、いろいろな所から良し悪しは別としてかなりの反響を呼んでおります。私
も近鉄電車に乗るときには、姿勢を正していつ声を掛けられても、素早く対応できるよう
にしておりますが、未だ誰からもお声がけがありませんでした。少し自意識過剰でしょう
か？
　越中八尾担当委員会におかれましては、濱岡委員長を中心に当クラブとの約40年に亘る
ご縁を大切にこれまでの友情を育みながら続けて頂きました事を感謝申し上げます。越
中八ＲＣ様も昨年創立５０周年を迎えられ、八尾クラブからも多くの会員が式典に参加さ
れ、友好の輪も広がり、より深くなったことと思います。２月には委員会で利き酒会に参
加して頂き、３月には私と渋谷幹事と宮川会員で表敬訪問もさせて頂き、また卓話もさせ
て頂きました。そのお礼と申しますか、６月５日には宮田会長様はじめ５名の会員の方の
表敬訪問を頂き、また夜遅くまで親睦を深めることが出来、さらに友好を深めることが出
来ました。委員会の皆様、有り難うございました。
　松井委員長率いる、社会奉仕委員会では昨年末の12月５日に八尾中央公園に於きまして

「街に明かりを、心にぬくもりを」をスローガンにイルミネーション事業をされました。ま

た青少年委員会と国際奉仕委員会との連携事業としてフィリピン国セブ島の子供たちへ
の支援事業をされました。金光八尾校のインターアクトクラブも交えた友好事業は、双方
の学生の皆様にも大変記憶に残る事業だったと思います。今後の展開にも期待するとこ
ろであります。有り難うございました。
　国際奉仕委員会では、小谷委員長のもと台北東ＲＣ公式訪問を行いました。活動計画に
は他にもイーストホノルルＲＣとの交流会や、フィリピンのサンタマリアＲＣとの交流事
業などを企画されましたが、連絡が取れないことや文化の違いなど様々な障害が発生し、
未達の事業になりました。改めて海外のＲＣとの交流の難しさが分かった次第です。小
谷委員長様、大変お疲れさまでした。
　ロータリー財団委員会におかれましては、飯田委員長が地区の財団委員会にも出向して
おりますので、財団の仕組みや申請の仕方について卓話もして頂きました。また財団奨学
生のバッキー亜夢斗君には世界の外交や紛争問題、宗教問題について卓話をして頂きまし
たが、日本の平和がこのまま続くのかなと不安になりました。
　青少年奉仕委員会におかれましては、大槻委員長のもとインターアクト委員会と米山奨
学委員会も大変多くの活動が行われました。７月早々の玉串川の清掃活動に始まり、８月
には吉田インターアクト委員長のもと、インターアクトクラブ員の学生を引率して、台湾
国台中市を訪問され、友好の輪を広げる事業をされました。帰国後、すぐ後には三重県曽
爾高原に於きまして、不登校児の生徒や児童の為の「自然の中で」が一泊二日で行われまし
た。この事業を通じて、９月の授業から数名の方が登校されるようになったそうです。同
時期に今年度から初めて、小学生対象の「リーダー研修会」が行われました。これまでは中
学生を対象に行っておりましたが、先日、八尾市の教育委員会の皆様がご挨拶に来られ、他
の小学校からも多くの反響が寄せられ、今年から規模も大きく開催したい旨を頂きまし
た。11月にはインターアクトクラブの年次大会が開催されまして、2020年には金光八尾
校がホストを務められますので、積極的なサポートが必要になります。皆様のご協力をお
願い申し上げます。
　幡田委員長率いる米山奨学委員会では、４月早々からマクドナルド・ミカエラ・マリ様
を、アメリカ合衆国からお迎えする事になり、坂本憲治元会長にカウンセラーをお願いす
る事になりました。数々の事業や奉仕活動に参加され、委員会の皆様には大変頭の下がる
思いです。すべての事業に参画されました事は、特筆すべき委員会活動と言えますでしょ
う。
　山陰委員長率いる、職業奉仕委員会では会員企業への訪問事業をされました。笠井会長
エレクトが代表を務められます、「笠井産業株式会社」を訪問させて頂き、ペットボトルの
再生加工技術などを勉強させて頂きました。その他、全社挙げて省電力に努められ、太陽
光パネルを使った売電システムなどを活用され、企業収益もちゃんと考えておられまし
た。もう１社は鼓呂雲会員の「エアロラボインターナショナル」様を訪問させて頂きまし
た。事業所は八尾空港の敷地内にあり、ほとんどの方は八尾空港の中に入られた経験はな
いのではないでしょうか。彼が入会された後に、たまたまテレビの特集と新聞で、戦後初
めての国産旅客機であるＹＳ－11を所有し、高松空港から能登空港へ引っ越しのニュース
を見て、「ひょっとして、鼓呂雲君の事か」と聞きました所、「はい私の事です」と返事があ
り、びっくりしました。まさかこんなに身近なメンバーの事かと改めて世間は狭いものだ
と実感しました。その会社に訪問させて頂きましたが、セスナなどのプロペラ機からビジ
ネスジェット機まで目の前にあり、手で触ることもでき、ジェット機の中も案内して頂き、

皆様子供のように目を輝かせておられました。その折、鼓呂雲会員の大サービスで神戸空
港までの往復ツアーを企画して頂き、じゃんけんで５人の方を搭乗させて頂きました。昨
年末の忘年家族会のイベントでも、鼓呂雲会員の取り計らいで、３組の皆様を夜間飛行ツ
アーにご招待して頂きました。次年度親睦委員会で別の形の親睦会も考えてみたいと思
います。本当に大変貴重な経験をさせて頂きました鼓呂雲会員、笠井会長エレクト、山陰
委員長様、大変ありがとうございました。
　最後に居相委員長率いる、クラブ戦略計画委員会におかれましては、クラブにとって大
変重要な数々の案件を検討いただきまして、誠に有り難うございました。単年度では解決
不能な諸問題もある程度、指標も作って頂き、今年度の理事会では大変助かり、スムースな
運営が出来ました事を、心から感謝申し上げるところでございます。居相委員長におかれ
ましては、あと一年の任期を宜しくお願い申し上げます。
　さて会長職を拝命して一年が過ぎました。会長エレクトになってから８月に喉頭がん
を発症し、９月の手術により来年の会長職を全うできるかなとの不安だらけのスタートと
なった訳ですが、この一年間の私なりの八尾ＲＣの将来や過去についての思いを述べさせ
て頂こうかと思います。正直申し上げまして、この一年間は苦しかった気持ちと、これほ
ど充実した日々は無かったと思う気持ちが半々かなと思っております。前年度の会長様
は、もう少しやりたかったと申されておりましたが、私はもうこれでやりつくしたと思っ
ており、やっと肩の荷を下ろすことできると、大変喜んでおります。
　と言いますのも、これまで業界団体の会長や、八尾商工会議所青年部の会長職も拝命し
ておりましたが、このロータリクラブの会長職だけは緊張の連続で、毎週顔を合わせ、毎週
会長の時間を頂き、皆様に少しでも為になる内容を考え、毎週のごとく各委員会や事業に
顔を出させて頂き、また地区の事業や説明会及び研修会への参加、ＩＭ内の他クラブの周
年事業への出席など、忙しい事この上ない職務かと思いました。
　最後に、これからも八尾ＲＣは未来永劫続いていくわけであります。せっかく八尾ＲＣ
に入会されたのですから、皆様方に会長職が回ってきましたならば、ぜひお請けになって
私の話が本当かどうか体験して頂ければ、本望でございます。この一年間本当にお世話に
なり有り難うございました。

　伝統ある八尾ロータリークラブの幹事という大役を仰せつかり身の引き締まる思いの
一年でした。無事に務め上げさせていただいたのも、皆様のおかげだと感謝しています。
今後、この経験を活かし八尾ロータリークラブの発展に努めてまいりますので、どうぞ宜
しくお願い致します。

幹 事　澁　谷　登志和
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一年を振り返って

御　　礼

-１- -２- -３- -４-

　津田会員におかれましては、今月末を持ちまして退会されますが、13年余り会の運営に
多大なご協力をいただきまして誠に感謝申し上げます。またいつでもお暇をもてあそぶ
時が来ましたならば、お待ちしておりますのでよろしくお願い申し上げます。
　おなじく幡田会員におかれましても、これまで３年間、副幹事も経験され、また野球部の
副マネージャーとしても活躍されました。一時退会されますが、いつでもお待ち致します
のでよろしくお願いいたします。
　さて、昨年７月４日の緊張の初例会から始まり理事役員、各委員長様は基より、会員の皆
様方のご協力によりまして、無事八尾の港へ帰港することが出来ました。誠に有り難うご
ざいました。「ＦＯＲ　ＴＨＥ　ＴＥＡＭ　全てはクラブの為に」のスローガンを立てまし
たが、評価についてはこれから皆様に頂くことになろうかと思います。
　さて詳細な活動報告は各委員会からしていただくこととして、私からは各委員会の活動
で主だった活動や感想も交えまして、１年を振り返ってみたいと思います。
　まず、菅野委員長率いる親睦委員会の初事業として、７月の初親睦会が開催され43名の
御参加を頂き、1400年の歴史がある「狭山池」を見学後、天王寺区にあります「天王殿」に
於きまして懇親会を開催して頂きました。懇親会も大いに盛り上がり喜んでおります。
余談ですが、この懇親会がきっかけで、当クラブの竹中君が「天王殿」で、今年の４月に結
婚披露宴を行われました。奥様もご両家の皆様も大変喜んでおられました。しかしこの
後、菅野委員長が恋焦がれた「しまかぜ号」で行く伊勢志摩の旅も台風のため中止の憂き目
にあい、春先に変更されましたが、これも旅行業者の手違いで「しまかぜ号」には乗れず、
委員長とは縁がなかったものと思います。そういうことで、秋の親睦旅行はマツタケ懐石
を堪能する企画に変更されましたが、これもまた気候の影響で生育が悪く小中学生くらい
のマツタケが多く、申し訳ございませんでした。委員長に成り代わりまして深くお詫び申
し上げます。
　年末の忘年家族会は関西で一番新しく高級と言われております「コンラッドホテル」に
て、83名のご出席を頂き、大変盛り上がりました。有り難うございました。また春の一泊
旅行も「しまかぜ号」には乗れませんでしたが、お天気にも恵まれ、楽しく良い思い出にな
りました。伊勢神宮の正式参拝では、友田会員に大変ご尽力いただき、ありがとうござい
ました。帰りのバスの車中では少しはしゃぎすぎ、一部の皆様にはご迷惑をお掛けしまし
た事をお許しくださいませ。
　プログラム委員会の田中委員長におかれましては、いろいろなジャンルから多種多様な
卓話者を呼んでいただきました。
　８月には元東大教員の中野様をお招きして、フルーツだけの食事法を披露頂きました。
手のひらもミカン色にはびっくりしました。また、元女性ボートレーサーの登みつよ様の
壮絶な体験談なども良かったですね。まるで軍隊式の訓練には大変驚きでした。変わっ
たところで、将棋の王将・銀河の久保利明様やホームレスの方達への自立支援をされてい
る、ＮＰＯ法人のホームドアーを主宰されておられます川口加奈様等、卓話をして頂きま
した。ホームドアー様には、個人的に私も支援を続けております。また面白いお話を京都
平安ＲＣに在籍のホライゾン㈱の上中社長様の企業再生の話も良かったですね。当クラ
ブでも株で儲けられた方もいるそうですね。私は買いませんでしたが。
　後日談のお話ですが、昨年八尾クラブに入会予定の京都で旅行社を営んでおられる倉本
様が、今年の２月に京都平安ＲＣに入会されたそうです。

　２月末には㈱カプコンの辻本会長にお越しいただき、ｅスポーツなるものが全世界を席
巻しつつあるとの情報に接し、もはやテレビゲームの感覚ではないことを知りました。ゲ
ームの世界はどこへ行くのでしょうか？最近ではＮＨＫでも、身体障碍者の方のｅスポー
ツでの活躍が報じられておりました。病院や自宅のベッドで寝ていてもどこからでも、ネ
ットの環境があればゲームに参加でき、気持ちの高揚に役立つそうです。辻本会長をご紹
介いただきました高井元会長様、有り難うございました。
　４月には阪急電鉄㈱の名誉顧問の大橋様をお招きして、阪急電鉄の歩みと宝塚歌劇場の
生い立ちなどを、聞くことが出来ました。大橋様におかれましては大変お忙しい中、お越
しいただきまして、田中委員長には大変お世話になりました。各種のプログラムの開催
で、出席率も昨年度より若干向上したようで、喜んでおります。
　新宮委員長率いる出席委員会では、出席率向上の為に毎週出席要請されておりました
が、先ほどのプログラム委員会の健闘もあり、昨年度よりわずかですが、出席率が向上しま
した。今月６月には研修委員会と協力され、山本博史ガバナーが所属される大阪南ＲＣへ
11名の会員を引き連れ、メークアップをされました。私の知る限り初めての事業ではなか
ったでしょうか？やはり大きなクラブの例会に参加するだけでも視野が広がり、勉強にな
ったという意見が聞かれたことは大変有意義な事業だと思います。新宮委員長、中西啓嗣
委員長、長竹副委員長、有り難うございました。
　会員増強委員会におかれましても、児林委員長のもと４名の新入会員を増強して頂きま
して大変感謝申し上げます。９月には研修委員会と連携され、クラブフォーラムを開か
れ、今後の増強の在り方や、女性会員の問題などを議題に検討会をされました。なかなか
一朝一夕に解決する問題ではありませんが、継続して行う必要があると思います。お疲れ
さまでした。
　研修委員会は中西啓嗣委員長の元、本当に活発に何度も委員会を開かれ、先ほども報告
させて頂いたように、他の委員会とも協力され素晴らしい活動をされました。炉辺会議な
ども頻繁に行われ、会員間の親睦やロータリーについての疑問や質問も活発に出されて、
毎回、熱気ある会合が開催されました。中西委員長はじめ長竹副委員長様、大変お世話に
なりました。
　広報委員会におかれましては、ホームページの改修や初めての試みの駅貼りポスター事
業を実施され、いろいろな所から良し悪しは別としてかなりの反響を呼んでおります。私
も近鉄電車に乗るときには、姿勢を正していつ声を掛けられても、素早く対応できるよう
にしておりますが、未だ誰からもお声がけがありませんでした。少し自意識過剰でしょう
か？
　越中八尾担当委員会におかれましては、濱岡委員長を中心に当クラブとの約40年に亘る
ご縁を大切にこれまでの友情を育みながら続けて頂きました事を感謝申し上げます。越
中八ＲＣ様も昨年創立５０周年を迎えられ、八尾クラブからも多くの会員が式典に参加さ
れ、友好の輪も広がり、より深くなったことと思います。２月には委員会で利き酒会に参
加して頂き、３月には私と渋谷幹事と宮川会員で表敬訪問もさせて頂き、また卓話もさせ
て頂きました。そのお礼と申しますか、６月５日には宮田会長様はじめ５名の会員の方の
表敬訪問を頂き、また夜遅くまで親睦を深めることが出来、さらに友好を深めることが出
来ました。委員会の皆様、有り難うございました。
　松井委員長率いる、社会奉仕委員会では昨年末の12月５日に八尾中央公園に於きまして

「街に明かりを、心にぬくもりを」をスローガンにイルミネーション事業をされました。ま

た青少年委員会と国際奉仕委員会との連携事業としてフィリピン国セブ島の子供たちへ
の支援事業をされました。金光八尾校のインターアクトクラブも交えた友好事業は、双方
の学生の皆様にも大変記憶に残る事業だったと思います。今後の展開にも期待するとこ
ろであります。有り難うございました。
　国際奉仕委員会では、小谷委員長のもと台北東ＲＣ公式訪問を行いました。活動計画に
は他にもイーストホノルルＲＣとの交流会や、フィリピンのサンタマリアＲＣとの交流事
業などを企画されましたが、連絡が取れないことや文化の違いなど様々な障害が発生し、
未達の事業になりました。改めて海外のＲＣとの交流の難しさが分かった次第です。小
谷委員長様、大変お疲れさまでした。
　ロータリー財団委員会におかれましては、飯田委員長が地区の財団委員会にも出向して
おりますので、財団の仕組みや申請の仕方について卓話もして頂きました。また財団奨学
生のバッキー亜夢斗君には世界の外交や紛争問題、宗教問題について卓話をして頂きまし
たが、日本の平和がこのまま続くのかなと不安になりました。
　青少年奉仕委員会におかれましては、大槻委員長のもとインターアクト委員会と米山奨
学委員会も大変多くの活動が行われました。７月早々の玉串川の清掃活動に始まり、８月
には吉田インターアクト委員長のもと、インターアクトクラブ員の学生を引率して、台湾
国台中市を訪問され、友好の輪を広げる事業をされました。帰国後、すぐ後には三重県曽
爾高原に於きまして、不登校児の生徒や児童の為の「自然の中で」が一泊二日で行われまし
た。この事業を通じて、９月の授業から数名の方が登校されるようになったそうです。同
時期に今年度から初めて、小学生対象の「リーダー研修会」が行われました。これまでは中
学生を対象に行っておりましたが、先日、八尾市の教育委員会の皆様がご挨拶に来られ、他
の小学校からも多くの反響が寄せられ、今年から規模も大きく開催したい旨を頂きまし
た。11月にはインターアクトクラブの年次大会が開催されまして、2020年には金光八尾
校がホストを務められますので、積極的なサポートが必要になります。皆様のご協力をお
願い申し上げます。
　幡田委員長率いる米山奨学委員会では、４月早々からマクドナルド・ミカエラ・マリ様
を、アメリカ合衆国からお迎えする事になり、坂本憲治元会長にカウンセラーをお願いす
る事になりました。数々の事業や奉仕活動に参加され、委員会の皆様には大変頭の下がる
思いです。すべての事業に参画されました事は、特筆すべき委員会活動と言えますでしょ
う。
　山陰委員長率いる、職業奉仕委員会では会員企業への訪問事業をされました。笠井会長
エレクトが代表を務められます、「笠井産業株式会社」を訪問させて頂き、ペットボトルの
再生加工技術などを勉強させて頂きました。その他、全社挙げて省電力に努められ、太陽
光パネルを使った売電システムなどを活用され、企業収益もちゃんと考えておられまし
た。もう１社は鼓呂雲会員の「エアロラボインターナショナル」様を訪問させて頂きまし
た。事業所は八尾空港の敷地内にあり、ほとんどの方は八尾空港の中に入られた経験はな
いのではないでしょうか。彼が入会された後に、たまたまテレビの特集と新聞で、戦後初
めての国産旅客機であるＹＳ－11を所有し、高松空港から能登空港へ引っ越しのニュース
を見て、「ひょっとして、鼓呂雲君の事か」と聞きました所、「はい私の事です」と返事があ
り、びっくりしました。まさかこんなに身近なメンバーの事かと改めて世間は狭いものだ
と実感しました。その会社に訪問させて頂きましたが、セスナなどのプロペラ機からビジ
ネスジェット機まで目の前にあり、手で触ることもでき、ジェット機の中も案内して頂き、

皆様子供のように目を輝かせておられました。その折、鼓呂雲会員の大サービスで神戸空
港までの往復ツアーを企画して頂き、じゃんけんで５人の方を搭乗させて頂きました。昨
年末の忘年家族会のイベントでも、鼓呂雲会員の取り計らいで、３組の皆様を夜間飛行ツ
アーにご招待して頂きました。次年度親睦委員会で別の形の親睦会も考えてみたいと思
います。本当に大変貴重な経験をさせて頂きました鼓呂雲会員、笠井会長エレクト、山陰
委員長様、大変ありがとうございました。
　最後に居相委員長率いる、クラブ戦略計画委員会におかれましては、クラブにとって大
変重要な数々の案件を検討いただきまして、誠に有り難うございました。単年度では解決
不能な諸問題もある程度、指標も作って頂き、今年度の理事会では大変助かり、スムースな
運営が出来ました事を、心から感謝申し上げるところでございます。居相委員長におかれ
ましては、あと一年の任期を宜しくお願い申し上げます。
　さて会長職を拝命して一年が過ぎました。会長エレクトになってから８月に喉頭がん
を発症し、９月の手術により来年の会長職を全うできるかなとの不安だらけのスタートと
なった訳ですが、この一年間の私なりの八尾ＲＣの将来や過去についての思いを述べさせ
て頂こうかと思います。正直申し上げまして、この一年間は苦しかった気持ちと、これほ
ど充実した日々は無かったと思う気持ちが半々かなと思っております。前年度の会長様
は、もう少しやりたかったと申されておりましたが、私はもうこれでやりつくしたと思っ
ており、やっと肩の荷を下ろすことできると、大変喜んでおります。
　と言いますのも、これまで業界団体の会長や、八尾商工会議所青年部の会長職も拝命し
ておりましたが、このロータリクラブの会長職だけは緊張の連続で、毎週顔を合わせ、毎週
会長の時間を頂き、皆様に少しでも為になる内容を考え、毎週のごとく各委員会や事業に
顔を出させて頂き、また地区の事業や説明会及び研修会への参加、ＩＭ内の他クラブの周
年事業への出席など、忙しい事この上ない職務かと思いました。
　最後に、これからも八尾ＲＣは未来永劫続いていくわけであります。せっかく八尾ＲＣ
に入会されたのですから、皆様方に会長職が回ってきましたならば、ぜひお請けになって
私の話が本当かどうか体験して頂ければ、本望でございます。この一年間本当にお世話に
なり有り難うございました。

　伝統ある八尾ロータリークラブの幹事という大役を仰せつかり身の引き締まる思いの
一年でした。無事に務め上げさせていただいたのも、皆様のおかげだと感謝しています。
今後、この経験を活かし八尾ロータリークラブの発展に努めてまいりますので、どうぞ宜
しくお願い致します。

幹 事　澁　谷　登志和

2018～2019年度　理事・役員・委員会構成表
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会　　長
直前会長

会長エレクト
副 会 長
幹　　事
会　　計
Ｓ Ａ Ａ

役　員 副 理事・役員会構成

クラブ管理運営担当委員会

山本（勝）

菅野
笠井

稲田・柏木
澁谷
吉本
野村

福田

中島・宇野・奥谷・中西（広）・富田・幡田・藤田 

山本（勝）・菅野・笠井・稲田
柏木・澁谷・吉本・野村
山陰・松井・小谷・大槻 

小委員会委員会・担当理事 委員長 副委員長 委　員

児林

新宮
菅野

濱岡
田中

中西（啓）

相馬

飯田

幡田
吉田

宮川

藤田
長竹

小谷
川田
長竹

山本（隆）

山本（昌）

宮川
濱岡
奥谷
大熊
坂本
富田
井川

佐野・松本・池尻・山口
井川・宇野・奧谷
中西（広）・富田
小林・山本（隆）・藤田・北野
友田・曽家・鼓呂雲・平尾
大橋・川村・竹中・竹原
児林  
高井・西
中川（廣）・飯田・相馬
吉本・津田 
居相・寺坂・大熊・北野  
坂本・中川（將）・中川（廣）・曽家
松井・宮川・児林・北野  
山本（義）・曽家
村本・川田・新宮
小山
西村・西・友田
戸田・松本・佐野
中西（啓）・菅野・山本（勝）

笠井・稲田・澁谷

会員増強委員会

出席委員会
親睦活動委員会

越中八尾ＲＣ担当委員会
プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会

ロータリー財団委員会

米山委員会
インターアクト委員会

クラブ管理運営委員会

職業奉仕委員会　　山陰　　
社会奉仕委員会　　松井
国際奉仕委員会　　小谷

青少年奉仕委員会　　大槻

クラブ戦略計画委員会　　居相

＊地区関係

　

＊米山奨学生カウンセラー 坂本

ＲＩ D2660
戸田・松本
飯田

諮問委員会
ロータリー財団委員会

田中
友田 
吉田・大槻

ローターアクト委員会
ＲＹＬＡ委員会
インターアクト委員会

稲田副会長
柏木副会長

会員増強・親睦・出席・越中八尾
プログラム・クラブ研修・クラブ広報 

稲田

柏木



理　事　会　記　録
月 日 議　　　　事 月 日 議　　　　事

-６-

７.  ４

８.  １

９.  ５

10.  ３

11.  ７

11.  21

12.  ６

委員会構成表の件
2018・19予算の件
上半期会費請求書の件
各クラブ表敬訪問の件
インターアクト海外研修費の件
地区運営資金・地区活動資金・地区大会資金送金の件
出席規定適用免除者確認の件
教育基金1千万円定期預金の件

議事録承認
会計報告
初親睦会収支報告
八尾市文化芸術芸能祭協賛金の件
八尾ロータリークラブ紹介動画の更新の件

「平成30年７月豪雨」義捐金の件
事務局お盆休み８月13日（月）～16日（木）の件
会員増強委員会（例会30分延長）の件
秋の親睦旅行変更の件（日時）

議事録承認
会計報告
指名委員会の件
台北東ＲＣ例会公式訪問の件
秋の親睦旅行の件
新入会員研修会・懇親会の件
八尾RC紹介用駅貼りポスターの件
DAREDEMOKIDS来日の件
秋のRYLA登録の件
金光八尾高校文化祭・卒業式・入学式祝金の件
東大阪みどりRC創立20周年記念式典の件

議事録承認
会計報告
ホームページレンタルサーバー代の件
会員名簿作成の件
八尾市市民憲章推進協議会会費の件
誰でもヒーロー受入れの件
インターアクトクラブ年次大会の件
大阪御堂筋本町RC5周年記念式典及び年末家族懇親会の件
地区大会信任状の件
四和会事務局参加の件

議事録承認
会計報告
忘年家族会の件
炉辺会議の件
イルミネーションの件
インターアクトクラブ年次大会の件
大阪なにわロータリークラブ創立35周年記念式典・祝賀会の件
2019-20年度地区出向推薦の件
2019-20年度ガバナー補佐立候補推薦書の件
八尾市青少年問題協議会委員の派遣について（依頼）の件
出席規定適用免除の申請の件

職業分類の件

議事録承認
会計報告
秋の親睦旅行収支報告の件
忘年家族会ピアノ先生・事務局参加の件
忘年家族会金光八尾高校ＩＡ顧問参加の件
新入会員研修会収支報告書の件
新年初例会の件
大阪フレンドＲＣ創立20周年記念講演・祝賀会の件
事務局年末年始休暇の件

議事録承認
会計報告
下半期会費請求の件
忘年家族会収支方報告の件
イルミネーション点灯事業報告
IM開催時移動例会の件
大阪フレンドＲＣ創立20周年記念講演・祝賀会の件
八尾菊花ライオンズクラブ40周年記念式典の件

議事録承認
会計報告
新年例会収支報告の件
春の親睦旅行の件
駅貼りポスターの件
こども食堂の件
米山奨学生終了者歓送会の件
米山感謝祭の件
ラグビーロータリーフレンドシップマッチ協賛のお願いの件
新入会員選考委員会の件
事務局員3/9（土）IMの代休3/12（火）の件

議事録承認 
会計報告
春の親睦旅行の件
イルミネーション事業報告の件
春のＲＹＬＡの件
2018-19年度のための地区研修・協議会分担金の件
ＩＭ第４組ＦＲ（フレッシュ・ロータリアン）研修交流会の件
四和会事務局参加の件

議事録承認
会計報告
出席規定適用免除者（北野会員）の件
春の親睦旅行の件

議事録承認
会計報告 
インターアクトクラブ新入生歓迎会登録費の件
金光八尾高校インターアクト新入生歓迎会の件
八尾をきれいにする運動推進本部への本部委員派遣の件
退会の件（津田伸一会員）
八尾ＲＣＷｅｂサイト改修の件

新入会員の件（倉内様・鍋島様）
佐々木名誉会員が正会員へ変更の件

議事録承認 
会計報告
春の親睦旅行収支報告書の件
クラブ会員企業訪問の件

「交通事故をなくす運動」八尾市推進本部委員について
地区ローターアクト委員会（児林秀一会員）出向の件
2019年度決議審議会上程案承認の件
退会の件（幡田賀紀会員）

新入会員の件（三木様）
第42回「八尾河内音頭まつり」協賛の件

100％出席表彰の件
ホームページ（リニューアル）の件

１.  ９

２.  ６

３. 13

４.  ３

５.  ７

５. 29

６.  ５

６. 19

６. 26

2018～2019 年度　会計報告
八尾ロータリークラブ　損益計算書

予　算 決　算 予算比

17,262,000
50,000
500,000
20,000
2,500

17,834,500

3,600,000

100
3,600,100

21,434,600

管理運営費
16,754,000

77,500
400,000
8,160
41

17,239,701

4,138,000

58
4,138,058

21,377,759

-508,000
27,500
-100,000
-11,840
-2,459

-594,799
　

538,000
0
0
0
0
-42

537,958

-56,841

収　入 2019年6月30日で終了する年度
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予　算 決　算 予算比
管理運営費

1,040,000
4,600,000
1,400,000
100,000
2,600,000
450,000
30,000
150,000
400,000
400,000
10,000
450,000
360,000
30,000
700,000
100,000
50,000

1,407,336
14,277,336

100,000
1,600,000
1,000,000
300,000
1,600,000
700,000
100,000
50,000

5,450,000

1,700,000
600,000
1,500,000
50,000
50,000
900,000
750,000

0
4,651,432
10,201,432

29,928,768

-8,494,168

918,590
5,632,382
1,360,800
79,640

2,562,960
437,419
4,790

166,000
307,218
370,440

0
398,680
360,000
3,196

846,613
78,401
27,378
149,055

13,703,562

63,504
1,550,109
686,049
213,600
1,598,392
651,433

0
0

4,763,087

1,179,931
406,160
158,887

0
28,944
737,224
599,376

10,000
3,120,522

21,587,171

-209,412

支　出 2019年6月30日で終了する年度

会　合
食事代
地代家賃
水道光熱費
支払賃金
福利厚生費
旅費交通費
研修費
通信費
印刷費
図書費
慶弔費
諸謝費
備品費
消耗品費
諸会議費
雑　費
その他予備費
　　　　　小　計

クラブ委員会
出席委員会
親睦委員会
プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
ＳＡＡ委員会
会員増強推進委員会
予備費
　　　　　小　計

奉仕活動
社会奉仕
職業奉仕
国際奉仕
ロータリー財団
米山奨学会
青少年奉仕
インターアクト
ライラ実行委員会
予備費
　　　　　小　計

支出合計

純　　益

会　費
訪問ロータリアンからの徴収
入会金
雑収入
預金利息収入
　　　　　小　計

奉仕活動
募金活動（ニコニコ箱）
国際奉仕基金
事業積立金
受領寄付
投資収益
預金利息収入
　　　　　小　計

合　計

-121,410
1,032,382
-39,200
-20,360
-37,040
-12,581
-25,210
16,000
-92,782
-29,560
-10,000
-51,320

0
-26,804
146,613
-21,599
-22,622

-1,258,281
-573,774

-36,496
-49,891
-313,951
-86,400
-1,608
-48,567
-100,000
-50,000
-686,913

-520,069
-193,840
-1,341,113
-50,000
-21,056
-162,776
-150,624

0
-4,641,432
-7,080,910

-8,341,597

8,284,756



金　　額勘定科目 内　　訳
566,528

7,618,868
2,606,830
1,779,690

 10,000,000
 1,000

99,360
1,000,000

23,672,276

　　負債合計

普 通 預 金

立　替　金
差入保証金

決算書類並びに会計帳簿を監査の結果正確適正に処理され
財産目録については貯金証書、通帳と符合していることを認めます。

令和元年６月30日
八尾ロータリークラブ　　会　長　山　本   勝　彦

幹　事　澁　谷　登志和
会　計　吉　本   憲　司

監査人　新　宮   一　誓

-８-

運営目的の預金
慈善・奉仕目的の預金
その他の預金
その他の預金（60周年積立）

金　　額勘定科目 内　　訳

八尾ロータリークラブ　貸借対照表
2019年6月30日現在

上記の通り会計報告いたします。

負債の内訳

銀行預金

立替金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

差入保証金
その他
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

事業積立金
60周年積立金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　負債合計

期首の資本
年度の純利益
　　　　　　　　　　　　　　　　期末（または現在）の資本

566,528
7,618,868

12,607,830
1,779,690

99,360
22,672,276

1,000,000
0

1,000,000

23,672,276

12,607,830
1,779,690

14,387,520

9,494,168
-209,412

9,284,756

23,672,276

9,284,756

60周年積立金 
教育基金    

   1,779,690
12,607,830

¥14,387,520

60周年積立金
積　立　金

資産

固定資産

資産合計

負債

クラブ資本

負債とクラブ資本の合計

財産目録

繰越金

資産の内訳
No.8046668
No.1538188
No.67192
No.2046065
No.3412698
No.263624

　　資産合計

大阪シティ信用金庫 一般会計
大阪シティ信用金庫 奉仕部門
南都銀行
南都銀行60周年積立
永和信用金庫（定期）
永和信用金庫
印刷費（名刺）・テーマ旗
八尾商工会議所

-９-

Ｓ．Ａ．Ａ

1. 委 員 会 開 催
　次のとおり開催いたしました。
　　平成30年　５月23日（水）、７月25日（水）、８月30日（木）、10月31日（水）
　　平成31年　６月15日（土）

2. 活　動　報　告
　（１）例会場の設営・管理監督
　　　　会員の交流を図るため、ほぼ毎月１回、誕生月による座席指定を行いま
　　　　した。
　（２）食事の手配
　　　　前日午前中までの欠席連絡を考慮し、できるだけ食事が余らないように
　　　　しました。
　（３）ニコニコ箱の管理・報告・協力推進
　　　　毎回全員の報告をさせて頂きました。また、面白い報告を目指しました。
　（４）会員・ご婦人の誕生日のお祝い
　　　　皆様にとって不要にならないものとして、お米（会員）、米菓（奥様）を
　　　　お贈りしました。
　（５）年次表彰、節目のお祝い
　　　　年次表彰については、ネクタイピン・タイタックをお贈りしました。
　　　　節目のお祝いは、カタログギフトをお贈りしました。

Ｓ Ａ Ａ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ
副ＳＡＡ

野 村 俊 隆
中 島 孝 夫
宇 野 泰 正
奥 谷 英 一
中 西 広 美
富 田 　 宏
幡 田 賀 紀
藤 田 隆 司
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クラブ管理運営委員会

1. 委 員 会 開 催
　柏木副会長とクラブ管理運営委員会を分担し、担当の委員会に参加させていた
だきました。
　

2. 活　動　報　告
　（１）会員増強委員会
　　　　・今年度４名の新入会員を迎えることができました。
　　　　・会員増強フォーラムを行いました。
　（２）出席委員会
　　　　・創意工夫の結果、出席率が上がりました。
　（３）親睦委員会
　　　　・初親睦会から大変好評を得ました家族忘年会、秋の日帰り旅行、春の
　　　　　一泊二日の旅行と委員長はじめ委員会の皆様には大変お世話をいただ
　　　　　きました。
　（４）越中八尾ＲＣ担当委員会
　　　　・２月、３月に委員、会長、漢字、委員会の皆様で訪問されました。
　　　　　５月22日に越中八尾ＲＣより来訪されました。

委 員 長

委 員 長
〃　 
〃　 
〃　 

クラブ管理運営委員会

会員増強委員会
出席委員会

親睦活動委員会
越中八尾RC担当委員会

稲 田 賢 二

児 林 秀 一
新 宮 一 誓
菅 野 茂 人
濱　岡　千寿郎
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クラブ管理運営委員会

1. 委 員 会 開 催
　稲田副会長とクラブ管理委員会を分担し、担当する委員会の会議につきまし
て、出来る限り参加させて頂きました。　
　

2. 活　動　報　告
　（１）クラブ研修委員会
　　　　増強委員会との合同でフォーラムの開催
　　　　様々なテーマでの新入会員研修の実施
　　　　炉辺会議の実施
　　　　出席委員会との合同で大阪南ＲＣへのメーキャップの実施
　（２）クラブ広報委員会
　　　　①会報の発行
　　　　②ロータリーの友の紹介
　　　　③マイロータリーの登録促進
　　　　④クラブ紹介動画の更新
　　　　⑤駅貼りポスターの作成・掲示
　　　　⑥クラブホームページの整理・更新
　（３）プログラム委員会
　　　　多種多様な講師を招き、会員が出席したいと思うプログラムを行って頂
　　　　きました。特に、青少年の育成に関わる里親協会やこども食堂、大企業
　　　　の経営者による卓話など実のあるプログラムを実施して頂きました。

委 員 長

委 員 長
〃　 
〃　 

クラブ管理運営委員会

クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
プログラム委員会

柏　木　武生宜

中 西 啓 詞
相 馬 康 人
田 中 康 正
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会員増強委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催いたしました。

2. 活　動　報　告
　今年度と致しまして喫緊の課題でもあります、外国籍・女性会員問題等につき
まして９月26日（水）に30分の延長例会を実施し研修委員会協力の基会員増強フォ
ーラムを実施致しました、またフォーラムに伴い会員増強意識アンケートを調査
を行ました。
　外国籍・女性会員入会については、70％を超える賛成の評価をいただきました。
また、八尾クラブの適正会員数については70人～80人が妥当という結果でした。
　また、会員増員については、４名の新人会員を迎え現在62名の会員で推移して
おります。また退会者については１名の退会届が提出されています、本年度につ
きましては純増３名で終了する予定です、力不足の点は多々あったと思いますが
本年一年皆様方のご協力ありがとうございました。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

児 林 秀 一
宮 川 　 清
佐 野 　 清
松　本　新太郎
池 尻 　 誠
山 口 智 士
井 川 孝 三
宇 野 泰 正
奥 谷 英 一
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出 席 委 員 会

1. 委 員 会 開 催
　例会後随時開催。

2. 活　動　報　告
　最終例会日に100％出席例会を開催。
　例会平均出席率（メーキャップ後）84.19％昨年度より0.65％微増。
　５月28日　研修委員会さんとの共同事業「メーキャップ体験」で、11名のメン
バーさんと、大阪南ロータリークラブさんへ訪問させて頂きました。

委 員 長
副委員長

　委　　員
〃　 

新 宮 一 誓
藤 田 隆 司
中 西 広 美
富 田 　 宏



1. 委 員 会 開 催
　・事業毎に随時開催。

2. 活　動　報　告
　（１）初親睦旅行　30年 7月11日（水）
　　　　・狭山池資料館見学
　　　　・天王殿にて懇親会
　（２）秋の親睦旅行　30年10月17日（水）
　　　　・三田黒豆農家見学
　　　　・松茸懐石にて懇親会
　（３）忘年家族会　30年12月12日（水）
　　　　・催　コンラッドホテル大阪でのクリスマスパーティー
　　　　・ダイナマイトしゃかりきサーカスによるミニコンサート
　（４）春の親睦旅行　31年　4月14日～4月15日
　　　　・伊勢神宮へ平成最後の公式参拝
　　　　・宝生苑にて懇親会
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親睦活動委員会

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 
〃　 

菅 野 茂 人
長 竹 　 浩
小 林 成 禎
山 本 隆 一
藤 田 隆 司
北 野 和 男
友 田 　 昭
曽 家 清 弘
鼓呂雲　健　造
平 尾 貴 英
大 橋 裕 之
川 村 健 司
竹 中 浩 人
竹 原 信 二
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プログラム委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催し情報交換、卓話者の紹介を募った。

2. 活　動　報　告
　青少年に対する教育の支援関係の卓話を中心に実施しました。今後のロータリ
ー事業、奉仕活動に参考になり繋がる卓話として里親協会、不登校生対策「輝」
に重点を置き卓話実施しました。出席率に繋がり魅力ある卓話の実現として大手
トップ企業の卓話実施に予算ゼロで成功しました。会員からの卓話の中で後継者
造りに大変参考になるお話しがありました。最後に皆様からの協力により身のあ
る卓話ブログラムが実施できました。
　ありがとうございます。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 

田 中 康 正
川 田 　 隆
高 井 榮 彌
西 　 秀 樹
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2018.7～2019.6　プログラム実績表

年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

会長所信表明
活動計画

活動計画
活動計画

中学校の現状
経営者の知らないフルーツの世界

例会休会
人生のタイミング
中核都市・八尾　市政７０周年

ロータリーの友月間に因んで
八尾市の里親の現状
ガバナー公式訪問
会員増強クラブフォーラム

米山月間に因んで

投資ファンドと事業継承
将棋と勝負
セブ島での子供達の貧困問題について

「DAREDEMOHIRO」活動報告
失敗の連続！そこから学んだ事業継承、
創業者と後継者が力を合わせた時

ロータリー財団月間に因んで
ホームレス状態を生み出さないニホンへ
企業再生
真実を求め、真実に生きる

2019年に向けての、世界経済・市場展望
移動例会　忘年家族会
上半期を振り返って
例会休会

山本（勝）会長
稲田副会長・柏木副会長・児林・新宮・
菅野・野村・田中・中西（啓）会員
相馬・山陰・松井・小谷・飯田会員
濵岡・大槻・幡田・吉田・居相会員

八尾市立志紀中学校教頭 中村和志氏
元東大教員・
　体を張るフルーツ活動家 中野端樹氏

元ボートレーサー 登 みつよ氏
田中誠太氏（八尾市長）

相馬会員
植村眞一様・辻本眞波様・緒方裕子氏
山本博史ガバナー
児林会員

幡田・坂本会員・
マクドナルド ミカエラ マリ様
亀谷裕一様
王将・銀河 久保利明様
山中ひろし様

児林健太氏

飯田会員
NOP法人Homedoor理事長 川口加奈氏
ホライゾン㈱ 上中康司氏
山田隆章氏

ブーケ・ド・フルーレット代表 馬渕治好氏

山本（勝）会長

７.

８.

９.

10.

11.

12.

H30. 4
11

18
25

1
8

15
22
29

5
12
19
26

3

10
17
24

31

7
14
21
28

5
12
19
26
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年　月　日 卓　話　者 テ　ー　マ

例会休会
移動例会　新年例会
私を語る
私を語る
平和と紛争予防/紛争解決月間に因んで

～伝統の継承～ 弦楽器の魅力
自ら限界をを作らない
　　　～日本代表10年で学んだこと～
経営者に求められる災害への備えとは
世界最高と評価された
　　ケンゾーエステイトワインについて
eスポーツビジネス概要と将来性について

移動例会
八尾市における不登校に対する取り組み
インターアクト活動報告
都度の食事が体を変える
　　　～今からすぐにできること～

小林一三翁と宝塚歌劇
「常にゼロからの経営ゲーム」
　　　～スタートアップへ挑戦
会員増強について

会員企業訪問報告と昨今の職業奉仕について

例会休会
再犯防止と就労支援
現代に求められているマナー研修について
ローターアクトについて

こども食堂について

活動報告

活動報告
活動報告
一年を振り返って

新年例会
大橋・川村会員
竹中・竹原会員
2017-18年度ロータリー財団
　グローバル奨学生 バッティー亜夢斗氏

チェリスト 西川彩乃氏・ピアニスト 美越 希氏
巽樹理氏

京都大学防災研究所教授 多々納裕一氏
カプコン代表取締会長 辻本憲三氏

カプコン常務執行役員
　eSports統括本部長 荒木重則氏

IMロータリーデー
八尾市教育センター指導主事 藤原雅樹氏
金光八尾高校インターアクトクラブ
中国薬膳料理研究所家 宮武衣充氏

阪急電鉄㈱名誉顧問 大橋太朗氏
ゴイク電池㈱代表取締役 田畑 章氏

ＲＩ第2660地区
　クラブ奉仕・拡大委員長 藤井眞澄氏
山陰会員

法務省コレワーク西日本室長 高須賀英治氏
小島知実氏
吹田ＲＡＣ 井川亜里紗氏
東大阪ＲＡＣ 田中祐子氏
子ども食堂夢うらら
　ほっとステーション会長 浦上弘明氏

稲田副会長・柏木副会長・山陰・松井・
小谷・大槻会員
野村・児林・菅野・田中・中西（啓）・吉田会員
新宮・相馬・濵岡・飯田・幡田・居相会員
山本（勝）会長・澁谷幹事・福田副幹事

１.

２.

３.

４.

５.

６.

H31.

Ｒ１.

2
9
16
23
30

6
13

20
27

9
13
20
27

3
10

17

24

1
8
15
22

29

5

12
19
26



クラブ研修委員会

1. 委 員 会 開 催
　平成30年　4月25日　今年度方針について打ち合わせ
　平成30年　7月18日　増強委員会と合同でフォーラムについて
　平成30年　8月８日　第１回新会員研修会について打ち合わせ
　平成30年　8月22日　増強委員会と合同で増強のフォーラム開催について
　平成30年 10月３日　第１回会員研修、炉辺会議開催について
　平成30年 11月14日　炉辺会議の実施内容について
　平成30年 11月21日　炉辺会議の開催について再打ち合わせ
　平成30年 12月19日　上半期の報告と反省及び下半期の活動について
　平成31年　2月６日　第２回新会員研修について打ち合わせ
　平成31年　4月24日　第２回会員研修、炉辺会議開催について
　令和元年　6月26日　１年間の実施報告と反省について検討会予定

2. 活　動　報　告
　平成30年９月26日　増強委員会と合同で今後の増強、及び退会防止 
　　　　　　　　　　  女性会員、外国籍会員の入会についてフォーラム実施
　平成30年９月29日　第１回新会員研修会開催
　　　　　　　　　　  場所　商工会議所　例会場　参加36名
　　　　　　　　　  　内容　RC活動、同好会と通じての体験談
　　　　　　　　　  　講師　菅野茂人、田中康正、野村俊隆会員
　平成30年11月21日　第１回会員研修会　炉辺会議方式
　　　　　　　　　　  場所　加門　　　参加28名
　　　　　　　　　　  内容　会長方針「全てクラブの為に」実践方法
　　　　　　　　　　  リーダー　飯田寛光、吉本憲司、山陰恭志、川田 隆会員
　平成31年３月13日　第２回新会員研修会
　　　　　　　　　　  場所　八尾商工会議所　例会場　参加者19名
　　　　　　　　　　  内容　八尾RCの定款、細則、RIの歴史、シェルドンの功績
　　　　　　　　　　  講師　長竹 浩、飯田寛光会員　　　　　　　　　
　令和元年５月28日　メークアップ実施
　　　　　　　　　　  出席委員会と合同で南ロータリークラブへメークアップ
　　　　　　　　　　  参加者11名
　令和元年５月29日　第２回会員研修会　炉辺会議方式
　　　　　　　　　　  場所　やまと　参加者28名
　　　　　　　　　　  テーマ　今年度を振りかって今後ロータリークラブに
　　　　　　　　　　　　　　  期待し望むこと　
　　　　　　　　　　  リーダー　小谷逸朗、西村 衛、吉田法功、新宮一誓会員
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委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 

中 西 啓 詞
長 竹 　 浩
中 川 廣 次
飯 田 寛 光
相 馬 康 人
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１

２

３

４

５

６

７

資源及びその関係

エネルギー関係

建築関係

製造業及び配布業

流通

業務

開発

１

２

３

１

１

２

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

１

１

２

３

４

５

１

２

３

４

５

農業・園芸

漁業・水産業

石炭業・鉱油工業

航空宇宙産業

建設業・請負業

工事業・設備業

金属加工業

船舶・航海用具

金物

計量・測定・分析機器

電気・電子工業

自動車工業

機械・装置

紙工業

ガラス工業

プラスチック工業

貿易

印刷・出版

警備

金融・保険

不動産

倉庫

法律

経済

医療施設

医師

薬学

11

12

13

14

15

16

17

18

６

７

８

９

10

６

７

８

化学工業

ゴム工業

食品工業

データ処理機器

綿工業

家具・備品・家庭用品

販売促進材料

学校教材

通信事業

飲食

サービス業

葬儀

小売業

学校教育

宗教

団体

八尾ロータリークラブ職業分類

実業の部

専門職業の部

大 分 類

2019年６月末現在

中 分 類
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八尾ロータリークラブ職業分類表

中　分　類

実 業 の 部

1 園芸

2 造園

3 造園業

1 漁業用ロープ

1 石炭販売

2 石油販売

1 農業・園芸

2 漁業・水産業

3 石炭業・鉱油工業

小　分　類 正　会　員

稲 田 賢 二

〔１. 資源及びその関係〕

1 建築

2 建築設計

3 総合建設

4 塗装業

5 設計監理

6 建築コンサルタント

7 建築請負

8 建築資材リース

9 建築内装業

1 ガス設備

2 空調設備

3 通信・信号工事

4 電気設備・消防設備

5 めっき

1 航空

1 建設業・請負業

2 工事業・設備業

1 航空宇宙産業

竹 原 信 二

山 本 昌 市

中 川 廣 次

西 村 　 衛

澁 谷 登志和

菅 野 茂 人

中 西 広 美

川 村 健 司

柏 木 武生宜

飯 田 寛 光

山 本 勝 彦

吉 田 法 功

濵 岡 千寿郎

鼓呂雲 健 造

新 宮 一 誓

〔３. 建築関係〕

1 金属製品製造

2 プレス加工

3 綿材加工

4 コンベア部品製造

1 船舶用品製造

1 建築金物製造

1 金属加工業

2 船舶・航海用具

3 金物

〔４. 製造業及び配布業〕

〔２. エネルギー関係〕

平 尾 貴 英富 田 　 宏
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中　分　類
1 計量器製造

1 電気器具製造

2 電子部品製造

1 自動車販売

1 工業用炉

2 工作機械部品製造

3 製本機械

4 コンベアー

1 紙管製造

2 紙器製造

3 紙加工

1 瓶製造

2 ガラス繊維加工

3 魔法瓶製造

1 プラスチック製品製造

2 プラスチック製品販売

1 化学薬品製造

2 界面活性剤製造

3 石鹸製造

4 無機工業薬品製造

1 工業用ゴム製造

2 工業精密部品製造・販売

1 飴菓子製造

2 洋菓子製造

3 和菓子製造

4 パン製造

5 穀物販売

6 米菓製造

7 乳製品製造

8 油脂製品製造

9 食品卸・ギフト

1 コンピューター関係サプライ

1 撚糸製造

2 繊維加工業

4 計量・測定・分析機器

5 電気・電子工業

6 自動車工業

7 機械・装置

8 紙工業

9 ガラス工業

10 プラスチック工業

11 化学工業

12 ゴム工業

13 食品工業

14 データ処理機器

15 綿工業

小　分　類 正　会　員

鍋 島 圭 太

山 本 隆 一

山 本 義 治

寺 坂 哲 之

村 本 順 三

井 川 孝 三

笠 井 　 実

松 本 新太郎

居 相 英 機

中 島 孝 夫

池 尻 　 誠

中 西 啓 詞
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中　分　類
1 歯刷子製造

2 歯刷子販売

3 仏壇製造

4 仏壇販売

5 ファスナー製造

6 結納品

7 呉服販売

1 POPの加工及び販売

16 家具・備品・家庭用品

17 販売促進材料

18 学校教材

小　分　類 正　会　員
佐 野 　 清

長 竹 　 浩

中 川 　 將

宇 野 泰 正

1 外国貿易1 貿易商

1 印刷

2 オフセット印刷

3 シール裁断

1 警備業

1 銀行

2 保険

3 証券

1 ビル経営

2 土地賃貸

3 不動産管理

4 不動産コンサルタント

5 不動産販売

1 運輸倉庫

1 電話事業

1 レストラン

2 給食

3 料亭

4 居酒屋

1 洗車業

2 旅行斡旋業

3 音楽事務所

1 印刷・出版

2 警備

3 金融・保険

4 不動産

5 倉庫

6 通信事業

7 飲食

8 サービス業

三 木 由 貴 男

北 野 和 男

曽 家 清 弘

田 中 康 正

吉 本 憲 司

坂 本 憲 治

川 田 　 隆

小 谷 逸 朗

戸 田 　 孝

山 口 智 士

松 井 良 介

西 　 秀 樹

高 井 榮 彌

大 槻 恭 介

小 山 悦 治

小 林 成 禎

竹 中 浩 人

〔５. 流　通〕

〔６. 業　務〕
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1 弁護士

2 司法書士

3 行政書士

4 社会保険労務士

1 税理士

1 公立病院

2 私立病院

1 内科医

2 外科医

3 小児科医

4 産婦人科医

5 耳鼻咽喉科医

6 歯科医

7 口腔外科医

8 矯正歯科医

9 物療科士

1 薬剤師

2 医薬品製造

3 医薬品販売

1 大学

2 高等学校

3 幼稚園

1 仏教

2 神道

1 社会福祉

2 政経文化研究所

1 法律

2 経済

3 医療施設

4 医師

5 薬学

6 学校教育

7 宗教

8 団体

大 橋 裕 之

相 馬 康 人

野 村 俊 隆

倉 内 雅 寛

佐 々 木 　 洋

奥 谷 英 一

友 田 　 昭

児 林 秀 一

〔７. 開　発〕

専 門 職 業 の 部

中　分　類
4 貸切バス

5 人材派遣

6 環境衛生商品レンタル

1 葬儀業

1 眼鏡販売

2 百貨店

9 葬儀

10 小売業

小　分　類 正　会　員
山 陰 恭 志

宮 川 　 清

福 田 隆 教

藤 田 隆 司

大 熊 　 勉
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クラブ広報委員会

1. 委 員 会 開 催
　　４月：事業方針・内容の検討
　１０月：駅貼りポスター・クラブ紹介動画のデザイン検討
　翌６月：事業の総括・反省

2. 活　動　報　告
　（１）会員への情報提供①【会報の発行】
　　　　・例会の情報を翌週、遅滞なく全会員に周知した。
　（２）会員への情報提供②【地域雑誌「ロータリーの友」の紹介】
　　　　・毎月、広報委員ならびに新入会員により主要記事の紹介を行った。
　（３）会員への情報提供③【MyRotaryの登録促進】
　　　　・皆様のご協力のおかげで、登録率が74.19％に達した。
　　　　　（令和元年５月末現在。地区設定目標は65％）
　（４）新規会員勧誘支援①【名刺へのQRコード導入】
　　　　・クラブ役職者の名刺にQRコードを導入し、会員勧誘時におけるクラ
　　　　　ブWebサイトへの誘導を容易にした。
　（５）新規会員勧誘支援②【クラブ紹介動画の更新】
　　　　・更新部分を会長のインタビューに限定することで費用を大幅に抑えつ
　　　　　つ、当年度版に刷新した。
　（６）一般市民への広報①【駅貼りポスター作製・掲出】
　　　　・近鉄八尾駅ホームにて10月に第一弾・11月に第二弾を掲出。
　　　　　反響が大きかったことから、追加で翌４月に第三弾を掲出した。
　　　　・初めての試みであったが、駅構内で注目する方を多数お見かけした他、
　　　　　地区や他クラブ・八尾の諸団体・近隣住民の方からも反響をいただく
　　　　　など大きな効果があったものと思われる。
　　　　・広告代理店や企画会社に委ねず、自分達で企画・デザイン案を手がけ
　　　　　たことで１件８～10万円と費用を安価に抑えられた。

　　　　・第三弾では四和会所属の他クラブの名称も掲載した。今後の広報事業
　　　　　における相互協力の一助になればと考える。
　（７）一般市民への広報②【Webサイトの全面刷新】
　　　　・これまでの会員への情報提供を主とした設計を刷新し、一般市民への
　　　　　広報を前面に据え、会員向けには別サイトを用意した。
　　　　・Googleによる警告表示など、SSL非対応サイト排除のトレンドを受け、
　　　　　12月にクラブWebサイトの常時SSL化を行った。
　（８）会員名簿の作成・配布
　（９）ロータリー賞受賞要件充足・申請支援
　　　　・達成要件９項目のうち、広報コンテンツによる達成２項目・MyRotary
　　　　　登録率による達成１項目・報告入力２項目に携わり、令和元年５月末
　　　　　時点において受賞要件を満たした。
　（10）広報委員会業務のマニュアル作成

【反省点】
　会員の相互交流・理解を目的として会員企業の取材・広報を計画していたが、
目標未達に終わった（目標：月２件→実績：年２件）。Webサイトの目玉となり
うる新規コンテンツとして、意気込んでいただけに大変残念である。

【総括】
　上記の「会員企業の取材・広報」を除き、期首に計画していた事業をほぼ全て
達成し、それぞれ想定以上の効果を挙げられたと思う。また、計画外の事業（ロ
ータリー賞受賞支援・会員名簿作成）も支障なく完遂できた。
　一方、支出についても予算の99.9％を消化（残1,608円の予定）、事業の計画的
実施とともに予実管理も十分に行えたと考える。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 

相 馬 康 人
山 本 隆 一
吉 本 憲 司
津 田 伸 一



越中八尾RC担当委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催

2. 活　動　報　告
　（１）２月６日に越中八尾ロータリークラブ新春互例会に参加
　（２）３月６日越中八尾ＲＣに八尾ＲＣ会長・幹事訪問
　（３）５月22日に越中八尾ＲＣ八尾ＲＣに訪問

委 員 長
副委員長
委　　員

濱　岡　千寿郎
小 谷 逸 朗
児 林 秀 一
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職業奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　３回開催。委員会の今年の方針と開催事業について話し合った。

2. 活　動　報　告
　会員企業訪問
　　クラブ研修委員会主催のフォーラム（炉辺会議）において、クラブ内の会員
　がどのような事業をしているのかもっと知りたいという意見があり委員会で検
　討のうえ会員企業２社への企業訪問を行った。訪問先は笠井産業株式会社・株
　式会社エアロラボインターナショナル（４月17日開催）。事業報告会（４月24
　日）。
　　日頃触れる事の無い他業種の事業所を訪れることで刺激を受け、自身の事業
　へのヒントを得ることが出来た。また、事業所を訪問させていただき会員の仕
　事に対する考え方に触れることで、クラブとは違う一面を知る機会となった。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 

山 陰 恭 志 
山 本 昌 市
居 相 英 機
寺 坂 哲 之
大 熊 　 勉
北 野 和 男
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1. 委 員 会 開 催
　イベントに応じて随時開催いたしました。 

2. 活　動　報　告
　今年度社会奉仕委員会では、まず志紀中学校の２年生の子供達を対象にロータ
リーメンバーの会社での職業体験を行い、社会人になることの役割や使命を考え
る機会を作りました。
　また秋には、国際奉仕委員会と共同で、フィリピンセブ島から貧困層からその
国のリーダーを作ることにより、よりよい国造りをすることを目的として作られ
た団体「誰でもヒーロー」の子供達の日本訪問事業のサポートを行い、クラブと
の交流会や金光八尾高校インターアクト部との交流会などを企画し、有意義な時
間を共有することが出来ました。
　最後に、昨年より大変好評いただいている「街に明かりをイルミネーション事
業」を今年も八尾市の本町公園で開催いたしました。点灯式には、子ども食堂の
子供達を招待し、楽しいイベントとしてたくさんの笑顔を作ることが出来まし
た。

社会奉仕委員会

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 

松 井 良 介
宮 川 　 清
坂 本 憲 治
中 川 　 將
中 川 廣 次
曽 家 清 弘
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国際奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　必要に応じ随時開催しました。

2. 活　動　報　告
　（１）台北東ＲＣへの公式訪問
　　　　11月４日～６日にかけ当クラブとは49年の友好関係にある台北東ＲＣへ
　　　　公式訪問を行いました。
　　　　またゴルフ組、観光組と分かれ台北東ＲＣの会員の方々との親交を深め
　　　　ました。
　（２）セブ島教育機関への経済援助
　　　　社会奉仕委員会と協働し、セブ島教育機関の学生の来日に合わせ10月25
　　　　日に受け入れをしました。金光八尾高校への訪問に同行、同日会食も行
　　　　いました。
　（３）イーストホノルルＲＣとの青少年交換事業
　　　　双方の会員の子弟を短期間の交換留学生として交流を深める事業を計画
　　　　しましたが、双方の都合が合わず実現には至りませんでした。
　（４）サンタマリアＲＣとの関係の検証
　　　　共同事業を提案しましたが実現には至らず、今後の課題となりました。

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
〃　 

小 谷 逸 朗
濱　岡　千寿郎
松 井 良 介
宮 川 　 清
児 林 秀 一
北 野 和 男
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ロータリー財団委員会

1. 委 員 会 開 催
　例会前後に随時行いました。

2. 活　動　報　告
　（１）年次基金として一人あたり＄150の寄付達成。
　（２）ポリオプラス基金として一人あたり＄50の寄付達成。
　（３）ベネファクター１名の輩出。
　（４）平成30年11月７日　
　　　　ロータリー財団について卓話を行う。
　   　　寄付（年次基金、ポリオプラス基金、恒久基金）について。
　　　　ＤＤＦ使用（地区補助金、グローバル補助金、ポリオプラス、グローバ
　　　　ル奨学生他）について説明。
　　　　（11月はロータリー財団月間です。）
　（５）平成31年1月30日　
　　　　グローバル奨学生バッティー亜夢斗さんに「戦争の実態と不可視化」に
　　　　ついて卓話いただきました。
　　　    （２月は「平和と紛争予防／紛争解決月間」です。)

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 

飯 田 寛 光
奥 谷 英 一
山 本 義 治
曽 家 清 弘
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1. 委 員 会 開 催
　適時開催

2. 活　動　報　告
　今年度、継続事業である「リーダー研修」は中学生が対象となっておりました
が、今年度より小学生も対象となり午前・午後と二部制で行われました。プログ
ラム活動では中学生より小学生の方が活発に取り組む姿勢がみられ対象範囲が広
がった事は良い傾向だと思います。
　また、「自然の中で」は不登校傾向にある児童・生徒を対象とした事業に参加
協力致しました。
　　　８月７日　リーダー研修「小学生」　南山本小学校
　　　８月７日　リーダー研修「中学生」　曙川中学校
　　　８月２１日～２２日　「自然の中で」　曾爾高原（青少年自然の家）

　子ども食堂は今年で３周年目を迎え、今後も子供の居場所の提供学習支援など
必要であると考え、引き続き参加協力致しました。
　　　３月２７日　八尾市龍華コミュニティーセンター

　金光八尾高校インターアクトクラブの活動に参加協力致しました。
　　　７月２０日　ＩＡＣ夏期奉仕活動（玉串川清掃）
　　　８月　２日～５日　ＩＡＣ海外研修（台中）
　　　９月１５日　文化祭
　　　２月２８日　卒業式
　　　４月　６日　入学式
　　　５月２３日　新入生歓迎会（大畑山アクトランド）

青少年奉仕委員会

大 槻 恭 介
大 熊 　 勉
村 本 順 三
川 田 　 隆
新 宮 一 誓

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 
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1. 委 員 会 開 催
　年当初に一回。
　個別案件により随時開催。

2. 活　動　報　告
　（１）４月八尾ロータリークラブ主催で米山奨学生マクドナルド・ミカエラ・
　　　　マリさんの歓迎会を上本町銀座アスターで開催
　（２）７月ＫＫＲホテルでロータリー米山奨学生学友会（関西）主催の米山総
　　　　会及び新規奨学生歓迎会に参加
　（３）10月米山奨学生レクリエーションで宝塚歌劇鑑賞に参加
　（４）２月米山奨学生終了者歓送会に参加
　（５）例会後に米山奨学生による英会話教室を３回実施
　（６）３月八尾ロータリークラブ主催で八尾南駅のイカトッリヒで送別会を開催

米山委員会

幡 田 賀 紀
坂 本 憲 治
小 山 悦 治

委 員 長
副委員長
委　　員

インターアクト委員会

吉 田 法 功
富 田 　 宏
西 村 　 衛
西 　 秀 樹
友 田 　 昭

委 員 長
副委員長
委　　員

〃　 
〃　 

1. 基　本　方　針
　随時開催いたしました。

2. 活　動　計　画
　平成３０年　７月２０日　金光八尾高校インターアクト夏季奉仕活動
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（玉串川清掃）
　平成３０年　８月２日～５日　インターアクト海外研修（台中）
　　　　　　　　　　　　　　　参加会員　吉田・児林・野村・大槻会員
　平成３０年　９月１５日　金光八尾高校文化祭
　平成３０年１１月　４日　年次大会（浪速高校）
　平成３１年　２月２８日　金光八尾高校卒業式
　平成３１年　４月　６日　金光八尾高校入学式
　令和　１年　５月２３日　金光八尾高校新入生歓迎会　(大畑山 アクトランド）
　　　　　　　　　　　　　参加会員　山本会長・吉田・大槻・富田
　　　　　　　　　　　　　　　　　　曽家・福田・竹中会員　　　　　　
　令和　１年　６月　９日　インターアクト新入生歓迎会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(信太山青少年野外活動センター)

－33－
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1. 委 員 会 開 催
　２０１８年７月２５日（水）１３：４０～　小会議室
　　　①広報委員会報告
　　　②新入会員カウンセラーを指名
　　　③休会制度について
　　　④新入会員について
　２０１８年１０月３１日（水）１３：４０～　　
　　　①地区出向者の件
　　　②新入会員の入会手続き及び増強について
　　　③戦略計画委員会活動について
　　　④その他
　２０１９年１月２３日（水）１３：４０～　研修室
　　　①名誉会員から正会員へ
　　　②60周年について
　　　③その他
　確認事項：　クラブ戦略委員会の開催予定（４回）
　　　７月、10月、１月、４月　第３週か４週目の例会後とする
　２０１９年５月２２日（水）１３：４０～　研修室
　　　①八尾ロータアクト　提唱の件　
　　　②新入会員勧誘候補の件
　　　③60周年について
　

2. 活　動　報　告
　別紙　議事録　参照

戸 田 　 孝
居 相 英 機
井 川 孝 三
松　本　新太郎
佐 野 　 清
中 西 啓 詞
菅 野 茂 人
山 本 勝 彦
稲 田 賢 二
澁　谷　登志和
笠 井 　 実
飯 田 寛 光

名誉委員　パストガバナー
委 員 長　元 会 長
副委員長　元 会 長

常任委員　パストガバナー
元 会 長
元 会 長

役職委員　直前会長
会　　長

会員増強担当　副 会 長
　クラブ研修担当　幹　　事

次年度会長
会長ノミニー

クラブ戦略計画委員会
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国際ロータリー テーマ
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

　
八尾ロータリークラブ テーマ

For the team　全てをクラブの為に


